

Leyes Electoral y de Partidos, a fin de mes

A fines del presente mes, quedarán concluidos los anteproyectos de Ley de Partidos Políticos y Ley Electoral, informó el presidente del Consejo Central de Elecciones, Dr. Jorge Bustamante.

Conforme a la calendarización programada por este organismo, estamos avanzando prácticamente un mes; a la fecha están elaborados 62 artículos de la Ley de Partidos Políticos y aproximadamente un 50 por ciento de la Ley Electoral, afirmó el presidente del CCE.

Anunció también que la próxima semana serán convocados por el Consejo, representantes de los cinco partidos políticos que estaban inscritos, representantes del Partido de Orientación Popular, inscrito a principios de agosto anterior y representantes de aquellos partidos

que están en formación, con el fin de dialogar y platicar con todos ellos, pues tenemos la idea de enriquecer el Consejo con un Consejo Consultivo o Comité Fiscalizador o como se le quiera llamar, para que vayan conociendo desde ya el anteproyecto de Ley que se presentará a la Junta, así como para que vigile y colabore en todo el proceso que nos llevará a unas elecciones totalmente democráticas, afirmó el Dr. Bustamante.

Anteproyectos serán públicos

Volviendo a los anteproyectos de Ley de Partidos Políticos y Ley Electoral, explicó el Dr. Jorge Bustamante, que en primer término dichos anteproyectos

Pasa a la página 9



—Foto de LA PRENSA, por Paredes.

ACTIVOS. San Vicente. Constante actividad mantienen grupos de jóvenes de servicio voluntario del M.N.S.J. La gráfica se captó en la Colonia Ana Guerra de Jesús de esta ciudad, cuando sembraban arbolitos.

De Santa Ana

Municipalidad apoya a Bomberos Voluntarios

(Santa Ana). El Cuerpo de Bomberos Voluntarios que siempre ha funcionado en esta ciudad, cuenta ahora con el apoyo de la Corporación Municipal.

Expresan voceros que los fondos reunidos a través del tiempo y de numerosas actividades, se invierten en la reparación de la unidad móvil que hace algunos años donó la Municipalidad de Santa Ana, California (Estados

Unidos), como un gesto de hermandad con la ciudad gemela de El Salvador.

Los bomberos voluntarios, ahora convertidos en municipales, tienen disciplina y continuamente entrenan para estar diestros en atender cualquier incendio que ocurra en esta capital, o en otras poblaciones de la zona occidental.

Esperamos, agregaron, Pasa a la página 9

Realizan mejoras en 5 urbanizaciones del FSV

En cinco urbanizaciones financiadas por el Fondo Social para la Vivienda, se trabaja en distintos servicios para mejorar las condiciones de los habitantes, informa vocero de esa institución.

En relación al deslave al final de la Urbanización Matazano No. 3, en Ilopango, se informó ayer que la Dirección de Urbanismo y Arquitectura (DUA) del Ministerio de Obras Públicas, es la encargada de las obras que en dicho lugar

se están realizando.

Con respecto a la reubicación temporal de las 6 familias a la urbanización Atonal, del FSV se gestiona con la Cia. constructora y CAESS, que instale el servicio eléctrico lo más pronto posible, explicaron.

Acerca de la urbanización Monte Blanco, el fondo dice que desde julio pasado, se sostuvieron pláticas con las diferentes empresas constructoras, Pasa a la página 8

Advierten penetración del comunismo en C.A.

Nueva York. Un dirigente cívico y político dominicano exhortó aquí a las diferentes organizaciones democráticas a brindarle su apoyo y respaldo a la Junta de Gobierno de El Salvador que encabeza el Ing. Napoleón Duarte. Así mismo Héctor Ramírez Marcial dijo que vemos con beneplácito la próxima visita del presidente salvadoreño y esperamos que la misma sirva para que los demócratas reencontremos y abramos

nuevas áreas de mutua comprensión.

Ramírez Marcial, quien fuera agregado cultural y de prensa del consulado dominicano advirtió sobre la eventual penetración comunista en las naciones centroamericanas y en el Caribe.

Ramírez Marcial manifestó que tanto las naciones democráticas, como todas las organizaciones internacionales que velan por las libertades Pasa a la página 7

Fundarán Escuela para personal de Migración

Una escuela para el personal de Migración, será fundada en un futuro próximo, con la finalidad de ofrecer el mejor servicio al público, informa el director general de Migración, coronel Israel Agid Banavides.

Señala que el proyecto será destinado a capacitar, tanto al personal que ya labora en Migración co-

mo a personas que puedan ser incorporadas al personal en el futuro, cuando el presupuesto de la institución permita aumentar el personal.

Manifiesta el coronel Banavides, que el personal actual de Migración es insuficiente, y por tal motivo deben trabajar en forma intensiva para poder dar una pronta atención a las personas que solicitan los servicios de pasaporte y otros documentos, tales como certificaciones.

Señala que cuando Migración esté trabajando de acuerdo a lo proyectado, serán introducidas numerosas mejoras, una de Pasa a la página 7



Foto de LA PRENSA, por Paredes. INVITACION. San Vicente. Invitación general al comercio y turismo, para las ferias del Rosario y "Los Santos", (1er. domingo de octubre y del 15 de octubre al 5 de noviembre), formula el alcalde Sr. J. Isabel Mariner.

Variedades hoy por TV. Educativa

Hoy domingo 13 de septiembre, canales Ocho y Diez de Televisión Educativa, transmitirá programas de gran valor cultural y recreativo que atraerán la atención del televidente.

Canal 8, retransmite el programa, "Semblanza de un gran maestro", basada en la vida profesional y artística del maestro Valero Lecha.

El espacio será a las do- Pasa a la página 8



RELACIONES HUMANAS. Un curso sobre Relaciones Humanas dictado al personal del Departamento de Contabilidad y Codificación de Costo del ISSS fue clausurado en dicha institución, con entrega de diplomas a los participantes. El Sr. Luis Alberto Serrano, entrega diploma a la Sra. Irma Daisi de Escobar.

492 millones invierte en varias obras el MOP

492 millones de colones es el total de la inversión que el Ministerio de Obras Públicas realiza durante el presente año, para desarrollar numerosas mejoras al país y generar empleos en la rama de la construcción y sus colaterales.

De acuerdo a la infor-

mación proporcionada por el Departamento de Relaciones Públicas del MOP, la inversión referida está distribuida entre obras de urbanización, carreteras y caminos, tanto regionales como rurales y turísticas.

En cuanto al programa Pasa a la página 5



INAUGURAN TECNOLÓGICO. Sonsonate. En acto especial fue inaugurado el Instituto Tecnológico de esta ciudad. En la gráfica, instantes del corte de la cinta hecho por la señorita Rina Pineda Deras. De izquierda a derecha: Prof. Vicente

Armando Garzona, gobernador departamental; Ing. Juan José Interiano, subsecretario de Educación; señorita Deras; coronel DEM Maximiliano Leiva, comandante departamental y Prof. Daniel Rivera Lazo, director del instituto.